

Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 25.10.2022

Hitzeschutz am Spielplatz Arnulfpark

Antrag

Der BA 3 fordert die Landeshauptstadt München (LHM) auf, in den heißen Sommermonaten eine temporäre Verschattung zu montieren, die die Spielplätze im Arnulfpark vor Sonneneinstrahlung schützt, bis die dort gepflanzten Bäume die angestrebte Größe erreicht haben.

Zudem soll die LHM einen Wasserspielplatz mit Wasserspielgeräten errichten.

Begründung

Das Umweltbundesamt fordert aufgrund des Klimawandels mehr Schatten in den Städten: https://www.sueddeutsche.de/wissen/umweltbundesamt-fordert-mehr-schatten-in-staedten-1.5614558

Zwar wurden im Arnulfpark viele Bäume gepflanzt, es wird jedoch noch viele Jahre dauern, bis diese hoch genug gewachsen sind. Daher ist der Spielplatz in den Sommermonaten eine Hitzeinsel, wo Spielen für Kinder unerträglich und fast unmöglich ist.

Als Inspiration für den geforderten Wasserspielplatz wird auf folgende Links verwiesen:

https://www.duesseldorfer-anzeiger.de/familie/ausflug-mit-kindern-in-duesseldorfwasserspielplatz-im-volksgarten aid-44225623

https://www.dotheokanagan.com/outdoorpools

Initiative:

Felix Lang, Sonja Marie Hergarten